

令和6年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り

つつじが丘便り

【今年度のテーマ】

「やってみよう！自分をのばす
みんなで高め合う」つつじっ子

学校教育目標

なかよい子

かんがえる子

たくましい子



令和6年11月29日発行

PTA 親子ドッチビー大会

11月8日（金）にPTA 厚生部主催の「親子ドッチビー大会」が行われました。親子混合チームで学年ごとに対戦したり、親子で対戦したりしながら、楽しい時間を過ごしました。

ドッチビーはウレタン製のディスクを使った、ドッジボール形式のゲームです。ドッチビーは、柔らかいので当たっても痛くありません。また、それほどスピードも出ないので、大人から子供まで男女区別なく楽しめます。参観日後の親子レクでも多くの学年で行われていました。

順位等はつけず、対戦相手を変えながら1時間程度楽しみました。PTA 厚生部の皆さんには大会の計画・運営や参加賞の準備などありがとうございました。



12月行事予定

1	日	
2	月	交通安全日 給食費引落日 学校評価アンケート締切日 ALT 来校
3	火	
4	水	つつじっ子クラブ つつじっ子祭反省会
5	木	
6	金	廣瀬牧場出前授業（3年生）
7	土	つつじっ子クラブ
8	日	
9	月	給食費納入日（高） ALT 来校
10	火	給食費納入日（中） 児童会
11	水	標準学力調査 1日目 給食費納入日（低）
12	木	標準学力調査 2日目 給食費納入日予備日 つつじの会合同会議
13	金	トヨタ出前授業（5年生）
14	土	
15	日	
16	月	ALT 来校 5時間授業
17	火	スケートひもしばり教室 1・2年
18	水	つつじっ子クラブ
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	ALT 来校
24	火	2学期終業式/大掃除
25	水	冬季休業開始～1月10日(金)始業式
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	学校閉庁日
30	土	学校閉庁日
31	日	学校閉庁日 大晦日

「おびひろ市民学」

たくさんのお出前授業がありました

10月29日（火）には5年生の認知症サポーター養成講座、1・2年生のALSOK不審者対応教室、6年生のほくでんSDGs出前授業、10月30日（水）には5年生のほくでんSDGs出前授業、11月5日（火）には大蔵流狂言山本会の皆さんによる狂言の講演、11月6日（水）5年生の明治北海道による栄養に関する出前授業、11月7日には1年生の明治北海道による元気が出る朝ごはんに関する出前授業、8日（金）には3年生の一般社団法人 北海道日本料理研究会帯広支部 帯広調理師信友会によるいもだんごづくり、12日（火）には4年生の帯広カムイトウウポ保存会の皆さんによるアイヌの歌と踊りの授業とたくさんのお出前授業がありました。

特に大蔵流狂言山本会の皆さんによる狂言の講演はなかなか見ることができない本物の伝統芸能を間近で見ることができ、とても貴重な体験でした。また、一般社団法人 北海道日本料理研究会帯広支部 帯広調理師信友会によるいもだんごづくりは各班に1人の料理人がついて実習を行い、児童たちはプロの料理人の手際の手際のよさなどを肌で感じることができました。

いずれの授業もその道の専門家によるもので子供たちにとってまたとない機会でした。



就学時健康診断がありました

11月21日（木）に来年度、本校に入学予定の幼稚園・保育所の年長児が来校し、各種健診の他、入学についての説明会を行いました。どの園児も緊張感をもって臨んでいました。

かわいい新1年生が元気に登校してくる姿を見るのが今から楽しみです。

不審者対応訓練

今年度も帯広警察署生活安全課の方をお招きして訓練及び講習会を行いました。いかのおすしの確認（いかない、のらない、おおごえでさけぶ、すぐにげる、しらせる）や見かけで不審者とは判断できないことなどを学びました。また、教師が不審者役になり、実際に不審者に遭遇したときの対応も学びました。子供たちも教わったことを実際に行動することが意外に難しいと感じたようでした。

